
股市修行者 天道(股市就是修行道场)

大家好，如果您还对股市修行者
天道不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分享股市修行者 天道的知识，包括
股市就是修行道场的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们
就开始吧！
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股市牛熊周期的大规律是什么

万事万物都会有自然规律！股市和种地极其一样！春种(熊底)一夏涨(上涨)一秋收(
筑顶)一冬藏(下跌)！自然而然的，这就是道，就是自然！一般人不懂道或不悟道成
天干着拔苗助长的事情，干着违背自然规律的事情还想成功，白日做梦！只有顺其
自然，顺应天道成功才容易！

天道里面关于股票经典语录

电视剧《天道》改编自作家豆豆的小说《遥远的救世主》。此书和电视剧的台词都
是十分值得推荐的，现将其中一段股票语录摘录如下：

丁元英说：“股票的暴利并不产生于生产经营，而是产生于股票市场本身的投机性
。它的运作动力是：把你口袋里的钱装到我口袋里去。它的规则是：把大多数羊的
肉填到极少数狼的嘴里。私募基金是从狼嘴里夹肉，这就要求你得比狼更黑更狠，
但是心理成本也更高，而且又多了一重股市之外的风险。所以，得适可而止。只要
悟透了股票的文化属性，股市不过提款机而已。”

强势文化造就强者，弱势文化造就弱者。弱势文化是在一个靠字，在家靠父母，出
门靠朋友。就是没有靠自己。

弱势文化在股市的表现是整天都是靠专家分析，要大Ⅴ荐股，甚至等着国家救市。
其实在股市沉浮最应该依赖的是自己的知识、智慧和技巧乃至眼光和分析能力。

丁元英讲股市

丁元英是电视连续剧《天道》的主角，丁元英对芮小丹说的这番话颇有深意，暴利
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并非来自于生产经营，而是来自于股市的投机性。实际上就是把你口袋里的钱装到
我的口袋里。也可以说是把多数羊肉，赛道少数狼的嘴巴里。

表面上看这是一种买卖，实际上这是人的心里起了作用，而对人的心理产生影响的
要素很多，包括技术、体质、文化等。

强势文化造就强者，弱势文化造就弱者！而我一直在用强势文化来做事！

你认为在股市里真正顿悟的人是什么样的？

我的顿悟

10多年前的一个下午，我买入了唐钢股份持有一个多月结果亏损10%以上。唐钢
股份假突破以后的暴跌虽然使我亏损了几千元，却使我一下顿悟了。。。我当时兴
奋得在公路上以百米冲刺的速度狂奔，耳边的风声呼呼而过。亏了钱却比赚了钱还
要高兴百倍，因为我知道我领悟了炒股的精髓。当时有种虚空破碎大地平沉的感觉
。

我们看炒股的有关电视剧里面演的机构如何坐庄，如何套牢散户。。看着很精彩。
但是绝大多数的散户在炒股时却并不真的相信真正的股市有好么凶险。散户更偏向
于认为自己够聪明、够有好运气。。。他们在炒股时其实是无视其他大户和机构的
存在。因为他们炒股时根本就没有博弈的意识。其实现实的股市中的散户与机构的
博弈精彩程度绝不比电视剧中的股市作品逊色。

只有当散户真正意识到股市是人与人博弈的市场才能真正的进入炒股之门。

但如何博弈？从哪入手？极少有人能得其门而入。

我那时顿悟的就是怎么样能够进入博弈的实战之门！

当我顿悟后就明白了：

绝大多数的人根本不适合炒股。无论是性格还是头脑都不行。炒股是人与人的斗智
斗法，也是人与人的斗智斗勇。有人认为我讲的是投机，其实价值投机何尝不是与
市场中的人斗，才取得好的价格？比如，巴菲特说的"众人贪婪，我恐惧。众人恐惧
，我贪婪。"就是在与市场中的其它人斗智斗勇。没有博弈就谈不上价值投资。

股市里真正顿悟的人是这样的：
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1每天不怎么看股票，也很少和人谈论股票。他每天的生活重心是健身、养生、游
玩、看书等。股票只占他的生活的极少的部分。

2他从来不预测股市具体点位，也不信什么专家权威的预测。他认为炒股就如开车
一样，高超的技术远不如拥有良好的交易行为习惯和具有良好的道德品质重要。盈
利多少对他而言并不重，重要的是内心稳定。

3他对市场的思维方式、理念和操作与众人截然不同，他很孤独，甚至终生都遇不
到能真正理解他的炒股思维的人。他只能从世界的投资名著中找到些许能与他思维
有共通的话语。他眼中的市场与众人眼中的市场完全是另外一个世界。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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